

Ciudadela Mercedes de Jesús renueva su imagen

Ambato, 28 de junio.- Los moradores de la Ciudadela Mercedes de Jesús, ubicada en el sector de la Nueva Ambato, al suroriente de la ciudad, agradecen el accionar del alcalde Luis Amoroso Mora, por realizar de manera inmediata trabajos para el progreso del sitio como el cambio de imagen de la sede social, pintura en las dos canchas deportivas y poda del área verde innecesaria.

Raúl Ortiz, presidente de la Ciudadela, contó que confiando en la promesa de la actual administración de atender con obras de calidad a los distintos sectores de la ciudad, solicitó en un oficio a la Dirección de Obras Públicas de la Municipalidad que “autorice el podado de los árboles que se encuentran junto a las canchas deportivas porque las ramas de los mismos están por encima de los cables eléctricos y luminarias lo que constituye un peligro inminente para la población”.

Indicó que en menos de dos semanas la Ciudadela recibió una rápida respuesta por parte del GADMA para así atender los requerimientos expuestos. “La colaboración demostrada es grande ya que ahora tenemos una nueva imagen en nuestro entorno y quienes viven aquí incluso en los alrededores están contentos y agradecidos con la Municipalidad por los trabajos ejecutados”, dijo Ortiz.

Los moradores de la Ciudadela Mercedes de Jesús, consideran además que todas estas labores demuestran la buena voluntad que tiene el alcalde de Ambato para trabajar de manera integral por todos los sectores del cantón.

“No hay ciego que no quiere ver. Ambato paulatinamente está transformándose con las obras que realiza el señor Amoroso quien como una persona amante de la naturaleza ha cambiado nuestra ciudad con la plantación de cientos de flores en los parterres que antes lucían sólo con adoquines; la urbe está haciendo honor a su nombre de ser la Ciudad Jardín. Las pequeñas obras engrandecen a la ciudad”, consideró Raúl Ortiz.

El alcalde Luis Amoroso ratificó su compromiso de seguir trabajando por el bienestar de su territa linda, priorizando y enfocando los recursos hacia los territorios más vulnerables.
(AJ)